



## Rubén Moreira hace simulacro de la elección de jueces; acusa que votación tardará hasta cuatro horas

El diputado Rubén Moreira realizó un simulacro de la jornada electoral para elegir jueces, magistrados y ministros.



El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, realizó un **simulacro de la jornada electoral para elegir jueces, magistrados y ministros**.

A través de un video publicado en sus redes sociales, el diputado priista reveló que el día de la jornada comicial, ciudadanos **podrían tardar cuatro horas en llenar las boletas**.

Según este ejercicio, el votante deberá llenar 25 boletas en las que habrán **cuatro mil 182 candidatos**, de los cuales habrán de elegir 648 nombres.

El coordinador de los priistas en San Lázaro señaló que elegir tantos nombres **significaría hacer filas de muchas horas**, además de que se correría el riesgo de que la ciudadanía no sepa por quiénes está votando.

“Un ciudadano tardará cuando menos 4 horas en llenar las boletas para seleccionar juzgadores. La fila de votantes puede durar más de un día. **El INE en aprietos** para organizar los comicios”, afirmó Moreira Valdez.

[Rubén Moreira hace simulacro de la elección de jueces; acusa que votación tardará hasta cuatro horas - Infobae](#)